

Retomando las diferentes actividades dentro y fuera de la municipalidad, siempre tomando en cuenta medidas durante la emergencia del COVID-19. Damos a conocer las actividades del 06 de julio al 12 de julio de 2020, compartimos a la Unidad de Acceso a la Información Pública las actividades y gestiones realizadas por parte del departamento de Comunicaciones.

06 de julio.

Se reúnen con los miembros de Protección Civil Municipal para tomar decisiones acerca de las acciones a tomar en el municipio en el tema de la pandemia.



Se reunió con representantes de distintos supermercados y mercados del municipio para tomar medidas de prevención por la pandemia del #COVID19 en los establecimientos y evitar posibles contagios.



SIEMPRE ESCUCHANDO LAS NECESIDADES DE LOS HABITANTES DEL MUNICIPIO EL EDIL INCORPORÓ A LAS DIFERENTES CUADRILLAS EN SUS LABORES DIARIAS.

La Unidad de Parques y Áreas Verdes realizaron labores de chapoda y limpieza en la Urbanización Nuevos Horizontes. Continuamos atendiendo las peticiones de la población.



Cuadrilla de Mantenimiento Municipal realizaron jornada de limpieza en la calle Rafael A. Gutiérrez y Asino; seguimos trabajando para atender las peticiones de la población.



Cuadrilla de Mantenimiento realizan labores de chapoda y limpieza en el pasaje Bella Vista; esto como parte de los trabajos que llevan a cabo en el municipio.



La Unidad de Parques y Áreas Verdes realizan labores de chapoda y limpieza en el Bulevar del Ejército; esto como parte de los trabajos que se llevan a cabo en las principales calles de acceso al municipio.



Compartimos la entrevista de Radio 102.9; donde nuestro Alcalde Adán Perdomo habla sobre temas relacionados a la situación de municipio.



Hicimos la invitación a ver la entrevista de @forotvm, donde nuestro Alcalde Adán Perdomo hablará temas de interés para el municipio.



07 de julio.

El Alcalde Adán Perdomo realizó entrega de insumos de bioseguridad, radios de comunicación, botas, capas para la lluvia y uniforme al Cuerpo de Agentes Municipales (CAM), que les permitirá seguir realizando de manera profesional sus labores de seguridad pública en el municipio.

También el edil agradeció el trabajo que llevan a cabo los agentes de seguridad en los principales espacios públicos del municipio, debido a que son personal de primera línea en el combate del #COVID19.



De la misma forma Cuerpo de Agentes Municipales (CAM) colocan información acerca del uso obligatorio en distintos negocios del Casco Urbano de Ilopango.



Como parte de la recuperación Vial del municipio, el Alcalde Adán Perdomo supervisa los trabajos de bacheo que realiza la Unidad de Mantenimiento Vial en la calle principal de la Residencial Bosques de la Paz.



Continuamos recuperando los espacios públicos del municipio; te mostramos imágenes de los trabajos de pintura que se realizaron en la cancha de la comunidad Peraltas Lagos del Cantón Dolores de Apulo.



El Alcalde Adán Perdomo se reunió esta tarde con líderes comunales del Cantón Dolores Apulo para hablar sobre las nuevas medidas que se pondrán para evitar posibles contagios de #COVID19 en la zona. Al mismo tiempo el Edil entregó fardos de aguas a los que asistieron a la reunión.



12 de julio.

El Alcalde Adán Perdomo se reunió esta mañana con directivos de la Lotificación de Horizontes y Col. Santa Leonor para trabajar en conjunto en proyectos que beneficien a los habitantes de la zona.

